

Saldaña 7 Junio 1.988

Querido Pedro: me entero por tus cartas de la operación que has sufrido: me alegro de que todo haya salido bien, y ahora a reponerse del todo, que las demás cosas pueden esperar.

De mi operación del pasado Enero, de próstata, estoy ya recuperado, o al menos yo me encuentro bien.

Con el permiso de excavaciones ya concedido, empezaremos pronto, para terminar lo poco que queda de la galería Sur del peristilo y ensanchar hacia afuera la parte excavada de la zona termal, para que el día que se haga la cubieraa haya amplitud para colocarla.

Ya nos veremos el próximo verano; hasta entonces, un abrazo de

Javier